

De:
Envoyé: mardi 9 juillet 2013 12:27
À: Geipan
Objet: observation bolide le 05 07 2013 6- PATROUILLE DE FRANCE CONFIRMEE

Bonjour,
voici la réponse que j'ai eu de la patrouille de France ce matin. En effet il y a bien eu un vol nocturne le 5 Juillet.

Encore désolé pour le dérangement et merci pour l'attention portée à ma déclaration.

Mr

Bonjour,

Je vous confirme que la Patrouille de France a bien effectué un vol nocturne le 5 juillet à l'occasion du baptême des promotions de l'Ecole de l'air de Salon de Provence.

Bien cordialement,

Capitaine

officier de communication

des Equipes de présentation de l'armée de l'air

patrouille.de.france@wanadoo.fr

À : patrouille.de.france@wanadoo.fr

Objet : Vols nocturne

Bonjour,

je souhaiterais avoir des renseignements concernant la soirée du vendredi 05 juillet 2013 afin de savoir si la patrouille de France à effectuée un vol nocturne au dessus du secteur "du Lubéron, des alentours de Marignane, et le sud du 04 vers Manosque".

En effet j'ai été témoin pendant 30 à 40 secondes en présence de mon cousin et de sa femme d'un objet volant constitué de 9 lumières en forme de losange d'une couleur orangée vers 22h20 dans le sens sud - nord et ayant tourné vers l'ouest qui a disparu une fois l'angle de 90° (environ) atteint. J'ai donc fais un déclaration au GEIPAN car des amis à moi ont vu la même chose, de Cabriès pendant environ 20 min et mon serveur l'a vu également de Cadenet en rentrant de cavaillon. La personne qui à lu ma déclaration au GEIPAN m'a donné votre adresse mail en me demandant de me renseigner auprès de vous pour avoir une réponse positive ou négative afin de continuer ou de cesser cette déclaration.

Je vous joints les échanges par mail que j'ai eu avec le GEIPAN.

En vous remerciant par avance de votre réponse.

Mr